

Liebe Kolleginnen und Kollegen in den bayerischen Sportvereinen,

seit 8. März 2021 dürfen bayernweit alle Vereinssportanlagen für den Sport draußen wieder geöffnet sein. Damit ist eine mehr als 3 ½-monatige Schließung zu Ende gegangen. Je nach 7-Tage-Inzidenz je 100.000 Einwohner sind unterschiedlich gestaffelte Sportangebote möglich. Insbesondere die kontaktfreien Sportmöglichkeiten für Kinder unter 14 Jahren in Gruppen mit bis zu 20 Kindern bei Inzidenzen von 100 und niedriger sind ein wichtiger Einstieg in den Vereinssport. Um die Sicherheit gerade beim Sport von und mit Kindern bestmöglich zu schützen, setzen wir uns für eine priorisierte Impfung von Übungsleitern und Trainern im Vereinsbereich ein.

### **Lockerungsschritte auf frühestens 12. April 2021 verschoben**

Aufgrund der wieder steigenden Zahl der 7-Tage-Inzidenzen wurden die zunächst zum 22. März 2021 angekündigten weiteren Lockerungsschritte nunmehr auf den 12. April 2021 verschoben. Soweit sich die Inzidenzen dann unter 100 bewegen, soll die Zulassung des Kontaktsports draußen und des kontaktfreien Sports drinnen folgen. Wir beobachten die Entwicklung der Inzidenzen und die Zahl der gemeldeten Corona-Fälle in intensivmedizinischer Behandlung weiterhin sehr genau.

Die nächsten Lockerungen im Sport haben im Inzidenzbereich zwischen 50 und 100 zwingend tagesaktuelle Selbst- bzw. Schnelltests zur Voraussetzung. Hier sind wir in intensiven Verhandlungen mit dem Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege

- zur praktikablen Anerkennung von tagesaktuellen Tests, die in anderen Einrichtungen, wie beispielsweise in der Schule abgenommen wurden,
- zur Zurverfügungstellung von (kostenlosen) Selbsttests für den Sport bzw.
- zur Möglichkeit der Einrichtung von Schnellteststraßen auf dem Sportvereinsgelände.

Letzteres haben wir vorgeschlagen, um insbesondere auch unter dem Blickwinkel der Möglichkeit jeden Wochentag Sportangebote und auch Wettkampfsport im Verein zu ermöglichen. Sobald uns hier nähere Informationen vorliegen, werden wir Ihnen diese kurzfristig zur Verfügung stellen.

### **Vereinspauschale 2021**

Des Weiteren möchte ich Sie noch auf die verlängerte Möglichkeit zur **Beantragung der Vereinspauschale** bei der für Ihren Verein zuständigen Kreisverwaltungsbehörde bis zum 6. April 2021 hinweisen. Wie bereits im Vorjahr ist es uns gelungen, den Freistaat Bayern von der Notwendigkeit der Verdopplung der Vereinspauschale von 20 Mio. EUR auf 40 Mio. EUR zu überzeugen.

Diese finanzielle Unterstützung für die Sportvereine in der Corona-Pandemie nimmt auch im bundesweiten Vergleich die Spitzenstellung ein. Die weiteren Erleichterungen bei der Beantragung der Pauschale entnehmen Sie bitte den FAQs unter [https://www.blsv.de/fileadmin/user\\_upload/pdf/Corona/FAQ\\_Coronavirus\\_Auswirkungen\\_BLSV.pdf](https://www.blsv.de/fileadmin/user_upload/pdf/Corona/FAQ_Coronavirus_Auswirkungen_BLSV.pdf).

München, den 31. März 2021

## Informationen für Sportvereine



Für Ihr Engagement im bayerischen Sport danken wir Ihnen sehr! Wir wünschen Ihnen, Ihren Sportlerinnen und Sportlern und Ihrer Vereinssportfamilie Frohe Ostern. Bitte bleiben Sie gesund und lassen Sie uns auch weiterhin zusammen an der Überwindung dieser Pandemie arbeiten.

Über Ihre Rückmeldungen unter [praesident@blsv.de](mailto:praesident@blsv.de) freue ich mich sehr!

Mit sportlichen Grüßen

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ammon', is written over a light blue horizontal line.

Jörg Ammon  
Präsident

PS: Aktuelle Fragen und Antworten (FAQs) bieten wir Ihnen auf unserer Website unter [www.blsv.de/coronavirus](http://www.blsv.de/coronavirus), in unseren sozialen Medien sowie in regelmäßigen Mailings an Sportvereine und Sportfachverbände an. Darüber hinaus steht unser BLSV Service-Center unter der Mail-Adresse [service@blsv.de](mailto:service@blsv.de) sowie zu den BLSV-Geschäftszeiten unter der Tel. +49 89 15702 400 für Rückfragen zur Verfügung.